

## ABSTRAK

**Nama : Danu Solahudin. NIM : 132101755. Dengan judul Skripsi *Keluarga Sebagai Pembangun Utama Pendidikan Akhlak Pada Anak Menurut Abdullah Nashih Ulwan.***

Latar belakang dari penelitian ini adalah bahwa anak merupakan amanah Allah SWT kepada Orang tua yang harus di didik menjadi manusia yang beriman dan beribadah kepada-Nya. Dalam posisi ini, Orang tua mempunyai kedudukan penting dalam membentuk Akhlak Anak. Namun, pada era saat ini semakin banyak terjadi penyimpangan yang dilakukan oleh anak. Hal ini salah satunya menandakan ada sesuatu yang kurang dalam pendidikan yang dilakukan oleh Orang tua di dalam keluarga.

Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana pendidikan apa saja yang harus diberikan kepada anak dalam keluarga menurut Abdullah Nashih Ulwan dalam rangka membentuk akhlak anak, bagaimana pendidikan akhlak itu di implementasikan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pendidikan apa saja yang harus diberikan kepada anak dalam keluarga menurut Abdullah Nashih Ulwan dalam rangka membentuk akhlak anak, untuk mengetahui pendidikan akhlak itu di implementasikan.

Metodologi penelitian ini merupakan penelitian pustaka, yaitu kajian literatur melalui riset kepustakaan dengan menggunakan data kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan: *pertama*, Memperbaiki Psikologi Anak dan selalu Memperbaiki Ketauladanan dalam Berbagai hal, Pendidikan di keluarga adalah pendidikan awal dan utama karena masa itu adalah masa dimana seorang manusia masih menerima segala sesuatu dan mudah terpengaruh oleh apapun dalam bentuk lingkungan pertama ini, *Kedua*, menurut buku Pendidikan Anak dalam Islam aspek-aspek materi yang harus dibentuk dan ditanamkan pada diri anak meliputi : Pendidikan Iman, Pendidikan Moral, Pendidikan Fisik, Pendidikan Rasio (Akal), Pendidikan Kejiwaan, Pendidikan Sosial, Pendidikan Seksual. *Ketiga*, metode yang digunakan untuk membentuk akhlak anak dalam buku Pendidikan Anak dalam Islam meliputi : Pendidikan dengan Keteladanan, Pendidikan dengan Adat Kebiasaan, Pendidikan dengan Nasehat, Pendidikan dengan Perhatian/ Pengawasan, Pendidikan dengan Hukuman.

Kata Kunci : *Abdullah Nashih Ulwan, Keluarga, dan Pendidikan Karakter Anak.*